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Antonio Baltasar Contreras Hernandez 

AGREGAME COMO AMIGO 

DISCREPO CONTIGO. SI EXISTEN LOS EXTRATERRESTRES Y NAVES NUESTRAS CREADAS A PARTIR DE 

LAS SUYAS Y MUCHAS COSAS MÁS 

NCVN-TV si son extraterrestres pero no de otro planeta, el programa no terrestre del gobierno 

mundial es lo que ustedes han confundido con eso. Y todos los fenómenos que se hacen en esos 

proyectos por ser desconocidos para ustedes, los asocian con que son seres de otros planetas o 

galaxias etc. las abducciones, apariciones de naves, y contactos del tercer tipo etc. son reales pero 

son experimentos no terrestres del gobierno mundial 

# 

Antonio Baltasar Contreras Hernández MIRA YO RESPETO TU OPINION QUE ES MUY CIERTA, PERO 

TAMBIEN EXISTE SERES QUE NO SON DE AQUI Y NO VOY A DISCUTIR SOBRE ESO CONTIGO YA TE 

DARAS CUENTA ALGUN DIA. HAS LEIDO QUE SOY MILiTAR? Y DE ESPAÑA. NO TE DIGO MAS. 

# 

 

NCVN-TV  Por ser militar debería  saber con mas precisión que el asunto extraterrestre es solo un 

asunto político social de un poder al cual los militares protegen aun sacrificando sus vidas.Ese 

poder se llama gobierno mundial, le recomiendo mire el video EL PODER EN EL MUNDO en www-

ncvn-tv.tk   

Este asunto de los extraterrestres solo ha servido para un lucrativo negocio mediático y por eso es 

promovido. La verdad está en los libros que he publicado con pruebas fechas y datos concretos y 

precisos. Igual que los videos que se han comentado por mi red deben ser interpretados tal y 

como se detallan en ellos. Esto de los extraterrestres para los ufólogos equivale a los que apoyan y 

promueven las religiones porque se lucran del negocio que promueven entre la gente seguidora 

vendiéndoles libros, biblias, adornos, música, videos, películas, conciertos, escapularios, imágenes 

etc. Todo bajo la fantasía  de algo que no existe o de existir aun no es algo probado. Algo parecido 

a los seguros de vida, cuando el asegurado muere nada garantiza que el seguro sea pagado a los 

beneficiarios porque el muerto ya no puede regresar para reclamarlo. 

Usted dice que “EXISTEN SERES QUE NO SON DE AQUÍ” todo lo que está en el planeta es de aquí. 

Su procedencia es disímil. Hay mucha vida en este planeta que ha llegado en los meteoros que se 

han estrellado en la tierra, pero esa vida todavía está a nivel bacteriológico. Tomará millones de 

años para que esas bacterias se fusionen con la vida restante del planeta, desarrollándose en 

nuevas enfermedades porque así es como funcionan las invasiones de agentes extraños  en la 

biología según la ley natural. Por ejemplo, el sida es un microorganismo que llego en algún 



meteoro hace miles de años y se transmuta hasta introducirse finalmente a un cuerpo humano, 

pasando por toda la cadena evolutiva, es decir, el microorganismo  o anticuerpos del sida no salto 

del meteoro a un cuerpo humano, le llevo siglos aprender a adaptarse a nuestra biología, de la 

roca paso a la tierra y siguió una ruta interminable tratando de sobrevivir, hasta llegar a una etapa 

de reproducción para garantizar su existencia. Todos los microorganismos, virus bacterias, etc 

terminaran evolucionando o extinguiéndose. Si evolucionan podrían ganarle la batalla al hombre y 

sustituirlo, la ciencia lucha para proteger  y garantizar nuestra subsistencia como  raza 

predominante. No solo el militar amigo, pasa en guerra. La ciencia pasa en guerra todo el tiempo- 

Así que usemos un poco la imaginación… Usted dice que EXISTEN SERES QUE NO SON DE AQUÍ 

esos seres tendrían que haber derrotado primero a la ciencia antes que a ustedes los militares. Si 

nos invadieran seres ya evolucionados, nuestras fuerzas militares no podrían contenerlas y ya 

hubiéramos sido derrotados y estaríamos extinguidos. 

Hasta ahora la ciencia ha destruido toda amenaza que va evolucionando e introduciéndose en 

nuestra biología, ya sea en personas o animales. Hay luchas inconclusas pero no perdidas, como el 

cáncer y el VIH  sida que aún no  se encuentra cura, pero seguro la habrá.  

Le diré de donde salió todo ese asunto de las invasiones extraterrestres e intercambio tecnológico 

entre humanos e invasores… 

Un ex agente de la inteligencia de la Marina de USA , llamado William Cooper (fotos abajo)

 

Fue el que introdujo con fines mediáticos para hacer dinero fácil, la aseveración que el gobierno 

tenía “contratos firmados” con seres venidos de otras galaxias para intercambio de tecnología. 

Esto lo he subrayado y resaltado, lea usted  y concéntrese en ella. Analiza, aprehenda no aprenda, 

esfuércese. Imagínese usted, FIRMAR CONTRATOS… un contrato es una obligación entre partes 

sujeta a la ley. Si una parte incumple es llevado a corte…a que corte iría el extraterrestre a 

demandar al humano? En las mismas entrevistas y escritos, William Cooper afirma  que cuando los 

humanos se dieron cuenta porque otra “entidad extraterrestre buena” se los advirtió, que la otra 

entidad con la que habían firmado era muy mala!, los humanos decidieron deshacer el contrato. 

Un contrato con seres malos que se aprovecharon de la ignorancia humana para INTERCAMBIO de 

tecnología. 



Estarían interesados “seres evolucionados”  que fueron capaces de llegar en súper naves a nuestro 

basurero periférico, que la teología compara al estrado de los pies de Dios, en nuestra tecnología 

para intercambiarla por la de ellos?  

Obviamente no. 

También dice William Cooper que los invasores no aceptaron la rescisión del contrato a los 

humanos y a la fuerza se quedaron entre nosotros, llevando una especie de guerra con las otras 

“entidades buenas” que nos cuidan y han enseñado al hombre bondadosamente a cambio de 

nada a defendernos de esos seres malos que nos engañaron con su contrato leonino. 

Y que así han permanecido hasta hoy. Despedazando animales, abduciendo humanos y otra serie 

de actividades propias de “seres evolucionados” 

El habla con la autoridad de ser un ex agente de inteligencia de la marina norteamericana  y dice 

que por su trabajo  se filtró a  él,  información sobre esos contactos. Parte de su trabajo era 

justamente el manejo de información relacionado con esos contactos extraterrestres .Atestigua 

sobre las naves captadas en video en 1953 aseverando que allí comenzó el contacto e intercambio 

de tecnología con “seres grises”  

  

 

Cuando Cooper  fue despedido inicia con este asunto mediático   para hacer dinero. Cuando la 

información llega  de una fuente tal a las comunidades fanáticas del fenómeno ovni, ya imaginan 

el impacto que algo así tiene. 

Todos los ufólogos empezaron a reeditar sus videos y a revisar sus cajones de material fotográfico 

para darle otro sentido a la historia de sus “pruebas” basándose en la información del ex agente 

Cooper. (Que no ha sido el único en tocar el tema, solo que él fue el primero). Y lo demás quedó 

libre a la imaginación humana de los ufólogos hasta hoy. 

Milton William Cooper (6 de mayo, 1943 – 5 de noviembre, 2001) fue un escritor estadounidense y 

locutor de onda corta. Cooper llegó a la conciencia de la opinión pública a finales de 1980 y se le 

conoce mejor como Bill Cooper o William. Impacto especialmente a los ufólogos por sus relatos. 



Cooper llegó más lejos, detalló sus documentos en un folleto titulado: "El Gobierno Secreto: El 

Origen, Identidad y Objetivo del MJ-12" o en inglés ("The Secret Government: The Origin, Identity 

and Purpose of MJ-12). 

El folleto contiene múltiples informaciones: Ovnis que se habían estrellado por docenas desde 

mediados de los años 40. 

Cooper  padeció del mismo mal de fanatismo que padecen todos o la mayoría de ufólogos. No 

mintió, solo creyó  y atestiguo lo que vio: OVNIS. 

Ningún ufólogo, miente cuando presenta su material, fotos, videos, etc. No apruebo a todos 

aquellos que trucan material para obtener  beneficios o reconocimiento. Generando especulación 

a propósito. 

Tampoco apruebo a los que han hecho del fenómeno ovni, una religión cuyo fin como toda 

religión es hacer dinero. Aprovechando la ignorancia de la gente que no tiene acceso a la 

información adecuada o ya no digamos científica. Los mete miedos que alarman  sobre hechos sin 

base alguna. 

Yo también creo que los ovnis existen, en lo que no estoy de acuerdo hasta que la ciencia me 

pruebe lo contrario es que sean  de otros planetas o galaxias. También creo que tiene que haber 

vida en toda la galaxia, porque es la prueba  empírica que necesita la ciencia, si hay vida acá, es 

lógico que deba haberla en todas partes. Aunque las formas de vida sean diferentes de nuestra 

biología. 

Afortunadamente por mi trabajo científico puedo responder sobre lo que paso con Cooper. 

Antes de seguir leyendo deberían ver: 

http://commons.wikimedia.org/wiki/File:Inventos_y_descubrimientos_humanos.pdf 

 

Es obvio que él tuvo acceso a la información de las naves del proyecto signo fundado en 

1947/1954. 

Ya he escrito a mis lectores en otras ocasiones que el gobierno mundial (no confundir con USA, 

Europa, etc esos son gobiernos  o reinados “de este mundo”, el gobierno mundial es “de otro 

mundo” y es autocrático buscando a llegar a ser teocrático) tiene muchos proyectos 

absolutamente secretos y clasificados y además realiza convenios con los gobiernos del  mundo 

cuando ellos(el gobierno mundial) deciden que darle y a quien darle alguna tecnología. 

En esos convenios, queda sujeto a que el gobierno receptor mantenga clasificados los mismos un 

tiempo más antes de darlo a la población meramente civil. 

http://commons.wikimedia.org/wiki/File:Inventos_y_descubrimientos_humanos.pdf


En diciembre de 1947, un grupo especial de científicos americanos de alto nivel se constituyó para 

el estudio del fenómeno, bajo el nombre clave de PROJECTO SIGN, que debía estudiar el 

fenómeno. SIGN dio lugar, en diciembre de 1948 al PROJECTO GRUDJE que culmina en el   

proyecto sigma en 1953/54. 

He  resaltado grupo especial de científicos arriba, porque justo la información que tuvo a la vista 

Cooper en su trabajo de inteligencia de la marina estadounidense, fue este. 

Y lo resumo a continuación ya que era un informe muy pesado (un total de 16 volúmenes por año) 

que terminaron engavetados en las oficinas del proyecto sigma. 

Entre enero de 1947 y diciembre de 1952, no menos de 16 ingenios espaciales se estrellaron o 

tuvieron que efectuar un aterrizaje de emergencia. Se descubrió entonces 65 extraterrestres 

muertos y un superviviente que fué inmediatamente ocultado. Otra nave espacial explosionó, 

de la cual no quedó practicamente nada. De estos acontecimientos, incluido el de la nave 

espacial que explosionó , 13 tuvieron lugar en el interior de los Estados Unidos: uno en Arizona, 

11 en Nuevo México y uno en Nevada. Tres casos se produjeron en otros países, de los cuales 

uno en Noruega y los otros dos en México. Las observaciones de OVNIS eran tan numerosas que 

los medios disponibles para examinarlos y evaluarlos de forma seria se revelaron insuficientes. 

Una nave espacial fue descubierta el 13 de febrero de 1948 en un altiplano de los alrededores de 

Aztec, Nuevo México. Otra se encontró el 25 de marzo de 1948 en Hart Canyon, cerca de Aztec 

también. Medía 33 metros de diámetro. En total, 17 cadaveres de extraterrestres fueron 

retirados de estas dos naves , y por supuesto, ocultados. Pero, peor aún fue el hallazgo, en el 

interior de estas naves, de una gran cantidad de restos humanos. El pánico y la consiguiente 

desmoralización hicieron presa en los científicos. Los documentos, calificados en un principio 

como "secretos" se convirtieron inmediatamente en "estrictamente y altamente 

confidenciales". 

 

la primera reunión mantenida con estos seres, se habría producido en abril de 1964. La Oficina 

de Investigaciones Especiales de la Fuerza Aérea (AFOSI) y de Inteligencia tuvo la primera 

entrevista, en un lugar del desierto de NUEVO MÉXICO. Fue filmada. El video está disponible en: 

www.ntcv-tv.tk, desde luego. 

Y concluye como todos los proyectos del gobierno mundial: 

El entonces comandante supremo de la OTAN, EL GENERAL LYMAN LEMNITZER había ya 

clasificado todo el asunto como ""COSMIC TOP SECRET CLEARANCE"". 

 

Esto fue a lo que Cooper tuvo acceso. Obviamente en ese entonces  sabia poco o nada del 

gobierno mundial, como se deduce del uso que le dio a semejante información, tergiversándolo 

todo y pero todavía, haciendo publico algo que no tenía todavía  bien investigado pese a que 



estaba bien documentado y en el camino correcto para llegar al fondo de todo, como lo hice yo 

cuando  me tocó acceso a dicha información. 

La diferencia entre Cooper y yo, es que él  no era científico, era mediático, le gustaba la radio, ser 

locutor, etc era “comunicativo” y hubiera servido mejor a la armada como agente desinformador 

que como agente  de inteligencia. 

Los ufólogos lo adoran, lo creen un “gurú”. Obviamente a mí me odian por develar científicamente 

todos sus argumentos que aunque bien intencionados no pasan las pruebas de empirismo y lógica 

que requiere la ciencia. 

Recordemos que la ciencia  solo se rige por las leyes naturales. 

No puede caer en la especulación o mediatismo porque deja de ser ciencia desde ese mismo 

momento. 

Bien, lo resaltado  y subrayado es un resumen de los acontecimientos para lo que se crearon 

varios proyectos del gobierno mundial. 

El grupo especial de científicos son los más sabios hombres de ciencia con los que se cuenta. No 

son de un país específico sino de varios, los cuales son contratados para esos proyectos muy 

especiales. 

Si como expreso yo las cosas les parece una terquedad científica y se sienten sensiblemente 

afectados por contradecirles en lo que han creído (por fe, sin pruebas) e insisto mucho en la 

ciencia para escribir cada cosa, este  grupo especial de científicos a ustedes sencillamente les 

parecería que no son seres de este planeta. Entrarían en shock inmediato si pudieran escucharlos 

cuando afirman con la autoridad que da el conocimiento, cada cosa. 

En el resumen destacado, noten que dice de  estos científicos  “El pánico y la consiguiente 

desmoralización hicieron presa en los científicos” 

Los hechos que se reportan en ese informe eran verdaderamente espeluznantes, tanto que 

cuando yo  descubrí la razón. 

Los seres quemados o accidentados en las naves, eran adolescentes judíos, los cuales quedaron  

con la deformación que se ven en las imágenes  debido al efecto gravitacional  de  las naves 

creadas con el motor de repulsión de  viktor Schauberger. 

En 1944, Schauberger desarrolló un supuesto motor de repulsión o de implosión  en la Escuela 

Técnica de Ingeniería de Rosenhügel (Viena). Construyó varios prototipos de trabajo, entre ellos el 

disco volante de despegue vertical pero nunca pudo patentarlo. Cuando acabó la guerra, fue 

investigado por agentes de inteligencia de los Estados Unidos para conocer sobre sus actividades 

durante la guerra. Colaboro con el diseñador Heinkel sobre máquinas voladoras. 



Pero el gobierno mundial si, y confisco todo su trabajo, incluyendo prototipos. Las pruebas de toda 

la flota se hicieron principalmente según el informe, “en el interior de los Estados Unidos: Arizona,  

en Nuevo México y  Nevada. En otros países, como Noruega y  México.” 

Como pasa con todo experimento, muchas pruebas fallan…acá  lo cruel es que se hizo con 

humanos sin su consentimiento  y seguramente ignorando que irían a una muerte segura. 

Su único pecado ser descendientes de judíos, los cuales desde bebes habían sido seleccionados 

para experimentos de Hitler dentro del proyecto de cohetes. No murieron en el holocausto, pero 

formaron parte del botín de guerra de los aliados cuando confiscaron los prototipos de 

Schauberger, ya que estos niños habían sido  creados para ese fin con determinadas 

características. 

Desde bebes, los sometían a respirar e ambientes difíciles para que sus cuerpos no requirieran 

demasiada respiración, asentamiento del pulso rítmico del corazón, extracción glandular   como la 

glándula pituitaria  y testículos, etc. 

La idea original era que soportaran  y se adaptaran a las pruebas de las naves  circulares referidas y 

poder así, determinar su funcionamiento y requerimientos humanos para pilotearlas. En una 

palabra, las naves circulares no  parecían aptas para pilotos humanos. 

Estos niños ni siquiera adolescentes, fueron los conejillos de indias en esos experimentos. Los 

cuales no era lo mismo realizarlos en  la Alemania nazi que en América. 

Por ser tan grotesco solo reproduzco una de esas fotografías y solo por un momento imagínense  

ustedes a un bebe con una media envolviendo su carita para forzarle la respiración, castrado  y 

químicamente desfigurado, si no verían algo semejante: 

 

 



Igual si ven un niño desnutrido de África. Jamás podrían compararlo con un niño normal y no por 

eso diríamos que es extraterrestre. Solo pónganle una media en el rostro para forzarle la 

respiración, y tendrían  la misma expresión, mortis, le ponen un traje ajustado al cuerpo y  lo 

calcinan o electrocutan y tendrán a su “extraterrestre”. 

 

 

Los resultados de las autopsias de estos cuerpos resultaron positivos para ser humano. Es decir no 

eran seres de otros planetas. 

Cuando hubo un sobreviviente de estos experimentos, fue necesario ocultarlo de los medios de 

comunicación y fue llevado al lugar secreto donde siempre permanecieron en cautiverio hasta el 

fatídico final de las pruebas. Lo mismo se hizo con los  muertos. 

No se ocultaba porque fueran extraterrestres sino por la razón real  del acontecimiento el cual no 

debería jamás salir a la luz pública. El escándalo para el gobierno oficial de Estados Unidos hubiera 

sido más impactante que el mismo holocausto judío de Hitler.   

Estos son los “seres grises” que vio Cooper en el documento fílmico de 1954 con el proyecto 

sigma. 

¿Porque cooper habla de un intercambio tecnológico, contratos y extraterrestres? 

Porque es real y cooper  solo desconocía el significado de extraterrestre dentro de los proyectos 

de gobierno. 

El termino extraterrestre no aparece en el informe resumido arriba lo use yo para hacerme 

entendible, en los informes aparece la frase “no terrestre” oficialmente en los documentos del 

informe resumido arriba. 



Cooper adapto la palabra extraterrestre en sus publicaciones mediáticas porque tenía más cache y 

adoc para su audiencia y lectores. 

Pero Hace apenas unos años, un hacker llamado  Gary McKinnon entró a los sistemas de la NASA y 

el pentágono descubriendo información confidencial, como la que oficiales militares de EEUU 

daban en sus testimonios sobre el "fenómeno OVNI" en el Disclosure Project.Específicamente, 

accesó documentos revelando una lista de Oficiales "No-Terrestres" y operaciones de carga en 

algún lugar en el espacio, apuntando a la posibilidad de que se den actividades militares 

preparándose para una guerra cibernética. 

(La entrevista completa subtitulada al español, de Gary McKinnon pueden verla desde mi portal www.ncvn-tv.tk ) 

 

 

Lo que se aprecia  en el video de la filmación del primer contacto  en nuevo México, USA ,es la 

demostración a los militares de los gobiernos oficiales  para que vieran lo que estaban por 

adquirir. En esa reunión estaba presente la OTAN en pleno y los representantes del gobierno 

mundial. Habían logrado, el sueño de Hitler. Las naves voladoras circulares gravitacionales. El 

dominio del hiperespacio más allá de 100 millas sobre la superficie terrestre. 

 

Esta reunión tuvo lugar en  la base de la fuerza aérea  en Holloman  ubicado en el condado de 

Otero en el estado estadounidense de Nuevo México. 

Pero los asistentes a la firma del convenio intergubernamental  llegaron en aviones comunes de la 

fuerza aérea. La presencia de las naves solo fue una demostración y los seres que viajaron fueron 

los “pilotos” de los cuales casi 100 habían muerto en las pruebas previas de esa tecnología y que 

por lo visto ya habían superado al permitir que llegaran  a la base descendieran los “seres grises”  y 

volvieran a subirse en sus naves y regresarse al punto de partida. 

Ese punto de partida en ningún momento  podía ser Betelgeuse, también llamada α Orionis o HIP 

27989, es una brillante estrella roja en la constelación de Orión. 

http://www.ncvn-tv.tk/


En la información de inteligencia se ponen esos lugares de referencia para indicar que no debe 

decirse el punto  real de procedencia. Como cuando alguien dice, “te pago cuando el sapo eche 

cola” para indicar que no piensa pagarle nunca. 

En pocas palabras, son  “santos y señas” usados en el argot militar al más alto nivel. Es una jerga. 

En esa ocasión se firmó  el acuerdo de transferencia de tecnología clasificada mismo que sigue 

vigente, porque como ya indique, los proyectos  “no terrestres” es en lo que están ocupados 

actualmente  los militares. Las partidas confidenciales de los gobiernos oficiales que financian a la 

OTAN, van a engrosar la riqueza del gobierno mundial (Vaticano, City de Londres y Washington dc)   

Los gobiernos oficiales, no dan cuenta a nadie  del destino de las partidas confidenciales. Pero al 

final repercuten debilitando las economías de los pueblos castigados con rescisión, inflación e 

impuestos. 

 

En conclusión. 

Proyecto Signo/sigma, proyecto de investigación oficial estadounidense, comenzó el 23 de 

septiembre de 1947, consistía en una investigación acerca del fenómeno de los Objetos Voladores 

No Identificados (OVNI) y contó con el asesoramiento de científicos, un servicio de inteligencia, 

universidades. Examinaron un total de 273 casos OVNI, muchos de ellos se les encontraron 

explicación científica, pero a otros no. Una de las conclusiones a las que se llegó es que los que no 

tenían explicación eran de origen “no terrestre”. El Proyecto Signo dio paso a otras investigaciones 

secretas sobre el fenómeno OVNI que siguen actualmente en curso. 

Esos proyectos han derivado en el  HAARP desde 1994 y mas después, el proyecto blue beam. 

 

# 

Antonio Baltasar Contreras Hernández TODO LO QUE TU QUIERAS QUERIDA AMIGA PERO UN DIA 

LOS VERAS CON TUS PROPIOS OJOS Y TE CONVENCERAS. 

NCVN-TV= Lo que escribí líneas arriba lo he visto con mis propios ojos, me refiero al material que 

confirma lo que digo, que es el mismo al que tuvo  acceso Cooper. 

 

El Lunes a las 16:28 · Me gustaYa no me gusta 

# 

Antonio Baltasar Contreras Hernandez SIEMPRE LA CIENCIA. LOS GRANDES CIENTIFICOS DE LA 

CIENCIA DICHO POR ELLOS MISMOS NO SABEN NADA. AL TIEMPO FALTA MUY POCO PARA QUE TE 



CONVENZAS. DIOS EXISTE Y NUESTROS HERMANOS EXTRATERRESTRES TAMBIEN O TODAVIA 

CREES QUE PROCEDEMOS DEL MONO? 

# 

NCVN-TV la ufología ni siquiera supera la prueba empírica porque todos los videos o fotografías 

tienen explicación científica y en ningun caso avalan esas pruebas qeu sean extraterrestres mas 

bien todas apuntan a losp oryectos no terrestres y terrestres de los humanos  

“…Examinaron un total de 273 casos OVNI, muchos de ellos se les encontraron explicación 

científica, pero a otros no. Una de las conclusiones a las que se llegó es que los que no tenían 

explicación eran de origen “no terrestre”… “ 

Y la única prueba lógica que superan los ufólogos es que no mienten (por eso la ufología seria se 

considera también, ciencia) cuando aseguran haber visto lo que vieron o haber sido abducidos. 

Todo lo demás es solo parte de haber caído en un blue beam o haarp entre otros. 

# 

Antonio Baltasar Contreras Hernández NO HACE FALTA QUE ME RECUERDES QUE HAY PROYECTOS 

DE NAVES TERRESTRES QUE SON PARECIDAS A LAS REALES, ESO YA LO SE. HAY COSAS QUE NO 

SABES TU NI EL GOBIERNO DE OBAMA. EN EL MUNDO HAY UNOS DOCE LIDERES QUE SON MUY 

PODEROSOS Y QUE SON ENEMIGOS DE LA HUMANIDAD ENTERA, ESA GENTE TIENE EL PODER DE 

TODA LA TIERRA Y VAN MAS ADELANTADOS QUE TODOS LOS GOBIERNOS SOBRE 50 AÑOS O MAS 

Y HAN ESTABLECIDO CONTACTO CON SERES DE OTROS MUNDOS. 

 

# 

NCVN-TV no diga eso de la ciencia amigo. 

# 

NCVN-TV  todo lo que existe de civilización desde curar una simple gripa hasta andar en el espacio 

ha sido hecha por la ciencia. 

Ojala fueran solo doce esos poderosos peligrosos que nos esclavizan-Solo la directiva de la citi de 

Londres, tiene 13 miembros de las familias más rimbombantes del mundo, obviamente 

banqueros. Después siguen el papa vaticano  y el colegio cardenalicio. Y por último está la crema y 

nata  de la sociedad de Washington, lo que viene a sumar unos 5000 personajes que nos traen 

bien jodidos. 

Insisto que debes ver el video  en www.ncvn-tv.tk  llamado EL PODER EN EL MUNDO. 

# 

http://www.ncvn-tv.tk/


NCVN-TV yo no digo que dios no exista 

# 

NCVN-TV lo que digo es que todos los quienes dicen creer en él lo tienen solo como un concepto 

de negocio. 

# 

NCVN-TV mi concepto de dios es científico 

# 

NCVN-TV porque la ciencia es la única que no he visto lucrarse de investigar teología 

# 

Antonio Baltasar Contreras Hernández PUEDE QUE SEA ASI, PERO YO NO HERMANA Y LO MISMO 

QUE TE DIGO QUE TENEMOS AERONAVES QUE NO SE IMAGINAN LOS GOBIERNOS LISTAS PARA 

SALIR AL ESPACIO EXTERIOR A COMBATIR ESAS OTRAS AERONAVES QUE NO SON DE AQUI. 

Antonio Baltasar Contreras Hernández VAS UN POCO ENCAMINADA, PROCEDEMOS DE NUESTROS 

ANCESTROS QUE NO SON DEL PLANETA TIERRA 

# 

Antonio Baltasar Contreras Hernández Y ESOS DOCE DIRIGENTES QUE QUIEREN COMBATIR CON 

ESAS NAVES HACEN MAL PORQUE ESTAN AQUI PARA AYUDARNOS A QUE NO DESTRUYAMOS EL 

PLANETA, ASI COMO A PROTEGERNOS DE ALGUNOS OTROS QUE YA ESTAN VINIENDO PARA ACA. 

# 

NCVN-TV  esa es la parte en la que yo clasifico en 2 categorías a los ufólogos, el auténtico ufólogo 

científico, que entendería lo que he escrito y dado pruebas líneas arriba y al ufólogo fanático, el 

cual asocia el fenómeno extraterrestre a lo emotivo e intangible, de la misma forma que lo hacen  

los religiosos cuando adoran a dios. El fanatismo hace creer a la gente, que serán levantados de 

este planeta y llevados a otros planetas. 

Como los fanáticos  a un equipo de futbol que creen que su equipo siempre va a ganar. 

Esta es otra parte dura que tengo que decir en mi libro noosfera… 

…El proyecto blue beam consiste básicamente en que harán creer a la gente que cristo ya vino y 

les  hablara y les dirá que su reino ya ha llegado! Lo mismo oirán los musulmanes pero de Mahoma 

y los chinos de Buda, etc  y les dirán que serán levantados! Y en ese instante recibirán un rayo del 

HAARP que sencillamente los desintegrara. Ya lo vi. Y tengo el video en www.ncvn-tv.tk  en 

Guatemala atestigüé una prueba del Haarp donde desaparecieron  una casa de 3 pisos y otra 

http://www.ncvn-tv.tk/


pequeña de al lado y la hicieron nada. La volatizaron, todo cuanto quedó fue un hoyo de 20 

metros de profundidad del  diámetro de una cuadra. Eso paso hace unos 3 años. Ese será el fin de 

los fanáticos religiosos que creen que serán levantados. Así terminaran con todas las religiones 

para que solo haya una religión teocrática mundial. 

Lea mi libro blue beam develado  por favor es gratuito, está en el sitio que ya le he referido. 

Infórmese. No necesito que me crea, lea lo que expongo y sométalo a prueba. Así tomara sus 

propias conclusiones. 

 

 

Un sacerdote, o pastor evangélico o un teólogo,  no tienen el mismo concepto de dios que el 

parroquiano devoto que asiste a sus oficios cada domingo o cada noche, los primeros lo tienen 

como modus vivendi y los últimos solo como  algo emotivo que les llena  el vacío que no pueden 

llenar en sus martirizadas vidas diarias. Dicho más fácil, los primeros reciben las limosnas y los 

otros deben proveerlas. 

 Tampoco creo que procedamos del mono. Sino de una civilización que sucumbió hace 13200 años 

Civilización que como nosotros estuvo en la misma situación que estamos hoy, nosotros  solo 

vamos descubriendo o estamos siendo guiados al mismo derrotero. 

# 

 

Antonio Baltasar Contreras Hernández NO TENGO QUE LEER TUS LIBROS, ESO TAMBIEN ES 

PROPAGANDA Y SEGURO QUE TENGO QUE COMPRARLOS. SI ME LO REGALAS AUNQUE SEA EN 

PDF LO LEO. QDTB 

# 

NCVN-TV todos mis l libros son gratuitos y son científicos. Cualquiera tiene acceso a ellos en 14 

idiomas 

# 

NCVN-TV si yo me lucrara de mis conocimientos me contradeciría en lo que defiendo. 

Antonio Baltasar Contreras Hernández USTED AMIGA MIA CREE CON FE CIEGA EN LA CIENCIA, YO 

NO. YO CREO CON FE CIEGA EN DIOS Y QUE LO PUEDE TODO. ESA ES LA DIFERENCIA. 

# 

NCVN-TV recuerde dios es ciencia, o sea teología 



# 

NCVN-TV teología es la ciencia que estudia las divinidades 

# 

lo que se aparta de la ciencia teologal son los grandes negocios basados en la fe en Dios 

# 

Antonio Baltasar Contreras Hernandez DIOS NO ES CIENCIA. DIOS ES EL TODO, Y TODO PROCEDE 

DE ÉL. 

# 

NCVN-TV  CUALQUEIR COSA Que EL HOMBRE NO SE PUEDE EXPLiCAR SE LA ATRIBUYE A ALGUNA 

DIVINIDAD, ESE ES EL PRINCIPIO DE LA TEOLOGIA COMO CIENCIA. 

# 

Antonio Baltasar Contreras Hernandez EL HOMBRE NO SABE EXPLICAR, PORQUE PIENSA COMO 

HOMBRE. Y SOLO HAY UN DIOS. CUANDO EL HOMBRE PIENSE COMO HIJO DE DIOS QUE SOMOS, 

ENTONCES NO HABRA PARA NOSOTROS NADA QUE NO SE PUEDA EXPLICAR. 

# 

NCVN-TV eso solo sucederá en la noosfera cuando el hombre use al menos una cuerda más de las 

2 que apenas usamos hoy del total de doce con que cuenta nuestro ADN. Cuando sepa sobre eso 

entonces estará listo para hablar científicamente de dios. Toda argumentación retorica solo es 

emotiva y no científica 

# 

NCVN-TV en eso está basado el conocimiento de los auténticos maestros y en mi lista solo puedo 

incluir unos pocos más aparte de Jesús de galilea. Que por cierto ni siquiera fue cristiano, practico 

la religión judía porque cuando él estuvo no había cristianismo. 

# 

El link siguiente es importante que lo lea  EL CONCEPTO DE DIOS Y LA NOOSFERA: 

https://www.facebook.com/notes/anam-mare/el-concepto-de-dios-y-la-

noosfera/114412721991981 

  

# 



Antonio Baltasar Contreras Hernández QUE NO ME PONGAS A MI ESAS COMEDURAS DE COCO 

QUE NO ME VAN. QUE DIOS TE BENDIGA Y ALLA TU CON TUS IDEAS CIENTIFICAS. 

# 

NCVN-TV tranquilo amigo que no somos novios peleándose... sino que estamos tratando un tema 

por demás polémico y que ha sido la eterna lucha entre el conocimiento y el desconocimiento, así 

que solo recuerde la tierra siguió siendo redonda desde siempre...aunque el hombre por siglos 

creyó que era plana. El conocimiento solo nos hace descubrir la realidad de algo no cambiarlo. 

# 

NCVN-TV mi concepto de Dios y que es el mismo de la ciencia (que cree usted qué significa la 

palabra CONCIENCIA) piénselo. Significa estar en plenas facultades de conocimiento de algo. En 

otras palabras, significa ver todo desde el punto de vista científico incluyendo a dios. Le escribía 

que mi concepto de Dios se fundamente en que... yo creo que el mar rojo se abrió...creo en las 

tormentas de fuego sobre Sodoma y Gomorra, creo en la caída de las murallas de Jericó...creo lo 

de la nube qué guio a los israelitas por el desierto en el día y en la noche, creo en los ángeles de los 

qué habla la biblia como en el libro de Ezequiel, creo que Elias se fue en u n carro de fuego...creo 

en la concepción espiritual del Mesías, creo en los profetas...creo en la resurrección de cristo ... en 

el cielo y en el infierno. Y sabe porque creo en eso? porque todo eso la ciencia me ha demostrado 

que puede hacerse. Abrir las aguas del mar , ya lo vi con mis ojos en el proyecto haarp...llover 

fuego del cielo es histórico empecemos por Hiroshima.. Pero yo ya vi llover fuego del cielo en los 

experimentos del haarp, rayos fulminantes, atestigüé la desaparición de un edifico de tres pisos en 

Guatemala hace unos 3 años y lo fotografié y lo puse en video, un rayo fulminante que 

desapareció literalmente todo... como los rayos fulminantes de la biblia. También y por allí está el 

video que lo prueba donde usando frecuencias ultra bajas (sonido) pueden destruirse cosas. Como 

las trompetas de Jericó. Se qué son los profetas, lo digo en mi libro la era digital, hoy se llaman 

espías, chacales o asesinos económicos, pero la función no es diferente a la de Samuel, Jeremías, 

etc. en la Biblia. En los ángeles por supuesto... hoy les llamamos mensajeros, cónsules, secretarios 

privados o particulares de... concepciones no biológicas, como la de cristo, lo ha demostrado la 

ciencia con la clonación, el genoma humano y la biotecnología. La resurrección... es un rito tan 

antiguo como que los egipcios lo practicaban siglos antes de cristo. Hoy sé que la resurrección solo 

consiste en regresar a alguien de la ionosfera hacia la atmósfera, o sea cambiarlo de la noosfera 

(que siempre ha existido pero que desconocíamos hasta el siglo pasado) a la biosfera donde 

vivimos. LE REITERO AMIGO, ME GUSTA ESTE DEBATE PORQEU ESTOY SEGURO QUE MUCHOS NOS 

ESTAN SIGUIENDO LEYENDOLO Y ESO ES LO IMPORTANTE QUE SIRVA DE ILUSTRACION .ES 

CONTROVERSIAL PERO NO POR ESO DEJA DE SER CONCIENTE O REAL. 


